



BANCO CENTRAL DEL URUGUAY

16 de mayo de 2024

El BCU mantuvo la Tasa de Política Monetaria en 8,5%

Comunicado del Comité de Política Monetaria



El Banco Central del Uruguay (BCU) mantuvo la Tasa de Política Monetaria (TPM) en 8,5% con el objetivo de consolidar la permanencia de la inflación en torno al centro del rango meta y contribuir a la convergencia de las distintas medidas de expectativas al mismo.

En abril la inflación interanual se ubicó en 3,68%, completando 11 meses consecutivos dentro del rango. La medición se encuentra casi 4 puntos porcentuales por debajo del mismo mes del año pasado.

El promedio de las expectativas de inflación se encuentra en 6,25%, continuando su trayectoria de descenso lento a pesar de la rigidez exhibida.

En el escenario internacional, durante el primer trimestre del año la actividad en Estados Unidos creció menos de lo esperado, mientras que la zona euro y China exhibieron un dinamismo mayor al anticipado. En Brasil la reactivación más vigorosa de la economía permitió corregir al alza las expectativas de crecimiento para el resto del año 2024. En Argentina, por un lado, se observa una caída del nivel de actividad en los primeros meses del año y, por otro, una reducción rápida de la inflación mensual.

En Uruguay la actividad continúa exhibiendo señales de crecimiento, luego que finalizaron los efectos de la sequía, a impulso del consumo interno y del sector exportador.

A partir de este panorama, y del análisis de los datos y proyecciones, el Comité de Política Monetaria (COPOM) valoró positivamente la permanencia de la inflación en torno al centro del rango meta y la convergencia gradual de sus expectativas.

En este contexto, el Directorio del BCU mantuvo la TPM en 8,5% con el objetivo de consolidar la permanencia de la inflación en torno al centro del rango meta (4,5%) y contribuir a la convergencia de las distintas medidas de expectativas de inflación en el horizonte de política monetaria a dos años.

Las futuras decisiones dependerán de los datos sobre la evolución de la situación local e internacional y de la convergencia de las expectativas de inflación al centro del rango meta.

En la imagen, de izquierda a derecha: Leonardo Vicente, gerente de Política Monetaria; Adolfo Sarmiento, gerente de Política Económica y Mercados; Ana Claudia de los Heros; gerenta de Sistema de Pagos; Ernesto Pienika, jefe de Oferta, Modelos y Predicciones; Jorge Christy, secretario general; Isidra Delfino, gerenta de Comunicación Institucional; Juan Pedro Cantera, superintendente de Servicios Financieros; Washington Ribeiro, vicepresidente; Diego Labat, presidente; e Ignacio Berti, director.